

2021年3月26日

お取引先様 各位

エネルギーパワー株式会社  
代表取締役 米澤 量登

東京証券取引所 TOKYO PRO Market への上場承認取り消しについて

謹啓 平素は格別のお引き立てを賜り、誠にありがとうございます。

さて、弊社はかねてより東京証券取引所 TOKYO PRO Market への上場を目指し取り組んでまいりました。既報のとおり、2021年3月8日には東京証券取引所（以下、「東証」といいます。）から上場承認をいただき、2021年3月29日に上場を迎える予定でありました。

ところが、過日より経済産業省からも公表されております通り、昨年末から本年1月にかけて、厳しい寒さと天候不順等による電力需給の逼迫により、卸電力市場価格は過去最高まで高騰し、その結果、1月分の電力調達原価は予測を大きく超えるものとなりました。

この卸電力市場価格の高騰の事象が弊社の2021年度12月期事業計画へ与える影響は大きく、2021年度12月期の事業計画の見直し修正が必要となるため、弊社のJ-Adviserを務める宝印刷様を通して東証へ報告致しました。

弊社は、東証から新規上場の承認を得ている段階ではありますが、上場日までの日数がなく、また、弊社のJ-Adviserを務める宝印刷様と対策・対応を協議し、J-Adviserの指導により、一度宝印刷様が東証に提出した弊社の当該新規上場申請に係る「上場適格性に関する宣誓書」を取り下げ、再度見直し後の事業計画の審査を経て、改めて上場申請をすることと致しました。

お取引先の皆様には、多大なご迷惑とご心配をおかけすることとなり、誠に申し訳ございません。

弊社といたしましては、上場日を目前としてこのような事態となりましたことは大変遺憾でありましたが、今後は、東証及び宝印刷様の指導のもと、改めて最短の期間で再度上場を目指す所存でございます。社員一同、皆様のご期待に沿えますよう、精一杯努めてまいりますので、何卒ご理解のほどお願い申し上げます。

本来であれば、お伺いいたしましてお詫び申し上げますところ、取り急ぎお詫びかたがたご報告申し上げます。

謹白